

Je m'oppose au projet Énergie Saguenay de GNL Québec ainsi qu'au projet Gazoduq associé, parce-que...

la biodiversité me tient a coeur et la survie de plusieurs espèces végétales et animales est en jeu si le projet a lieu. Aussi, j'aimerais mieux que le développement économique du Canada soit axé sur des énergies renouvelables plutôt que dans des projets polluants. De plus, le passage des super-méthaniers va clairement nuire au tourisme de la région et a la qualité de vie de ses habitants. Finalement, de savoir qu'en plus de tout ça, ce projet n'est même pas entièrement canadien, la majorité des investissements étant américains, me répugne au plus haut point.

Kim Lafortune